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Une fois par an, notre église se réunit 
lors d’un dimanche spécial pour 

apporter une offrande qui va au-delà
de nos dîmes et offrandes habituelles.  

 
Notre dimanche Un Cœur Pour

La Maison est toujours significatif, 
l’atmosphère de sainteté et de foi est 

tangible. Les gens prient et préparent, 
des mois à l’avance, leur don.   

  
Cette offrande miracle nous permet 

d’être une bénédiction pour
les personnes dans le besoin et nous 

aide à aller de l’avant en prenant
des mesures stratégiques pour investir 

dans l’avenir de nos campus afin que 
nous puissions bien servir nos villes.



Bonjour Église,  
Nous entrons dans notre saison Un Cœur pour la Maison qui est 
une occasion pour nous tous d’accélérer notre capacité à accom-

plir la vision.  
  

Notre tout premier service a eu lieu il y a 18 ans.
Nous nous souvenons encore de l’enthousiasme, la présence de 
Dieu et une perception de l’avenir devant nous. Après toutes ces 

années, cette perception est encore très clairement présente !   
  

Le thème de cette année est : Nous sommes des pierres vivantes . 
Chaque pierre est unique et chaque pierre est façonnée et capable 
de construire quelque chose de magnifique. Des pierres pour 
construire des fondations, des pierres pour construire des lieux 
d’adoration, des pierres vivantes qui crient  et donnent toute la 

louange à Dieu.  
 

À travers Un Cœur pour la Maison 2023, nous prions pour que 
vous réalisiez l’importance de votre rôle en tant que pierre vivante 
pour Dieu, dans cette œuvre de construction de Son Royaume,  

ici, sur terre !   
  

Un Cœur pour la Maison réunit ceux qui sont nouveaux sur ce 
chemin et ceux qui y sont depuis de nombreuses années. C’est  
un moment où nous cherchons à voir la vision avancer, apporter  
de la force et de la provision pour les campus, établir et équiper  
des départements dans la vie de l’église, aider à naviguer des 
saisons défiantes, tendre la main à ceux dans le besoin afin de 
voir leurs vies transformées, avoir un impact social, et préparer 
stratégiquement l’achat d’un bâtiment qui sera notre maison 

permanente, en tant qu’église, pour les générations à venir ! 
  

Église, nous vous encourageons à considérer votre rôle de pierre 
vivante cette année afin qu’ensemble, nous puissions voir la vision 

progresser ainsi que de nombreuses vies transformées.   

Avec amour,
Brendan & Camille White 



Et moi, Je te dis que
tu es Pierre et que sur

ce rocher Je construirai
Mon Église, et les portes
du séjour des morts ne 

l’emporteront pas sur Elle. 
MATTHIEU 16:18 (S21) 



Jacob se leva de bon matin. 
Il prit la pierre dont il avait 

fait son oreiller, en fit un 
monument et versa de l’huile 

sur son sommet. 
GENÈSE 28:18 (S21)





PIERRE
& GÉOLOGIE

Dieu a créé la Terre en créant une fondation pour celle-ci : des pierres 
et des roches. L’humanité et toutes les choses qui habitent la Terre 
sont capables de construire et de vivre leur vie sur cette base solide.   
 
La géologie, l’étude des constituants de la Terre, nous montre 
comment les éléments tels que l’eau, le vent, les vagues, les saisons, 
les pressions et les substances uniques dont elles sont faites qui ont 
façonné les roches. Du plus simple caillou aux pierres précieuses 
comme le diamant, chaque roche ou pierre raconte une histoire. 



PIERRES
VIVANTES

Les pierres racontent une histoire.
Tu racontes une histoire.



La parole de Dieu nous dit que nous sommes des pierres vivantes.  
  

Jésus est décrit comme la pierre d’angle sur laquelle nous 
sommes appelés à construire nos vies et Il est le rocher.  

 
Au cours des âges, les roches ont été les matériaux les plus  
simples qui soient à assembler ou à tailler pour construire une 
maison, pour fabriquer des armes et des ustensiles quotidiens et 
pour construire des autels afin d’apporter la louange et la gloire  

à Dieu. 
  

Dans un monde si incertain et si instable, la Bible nous offre cette 
merveilleuse métaphore : être une pierre. Une pierre vivante, 
inébranlable, de substance et de valeur, une pierre précieuse 
qui remplit sa fonction dans le plan de Dieu. C’est ainsi que Dieu 

nous voit et veut que nous embrassions cette image. 
  

La Bible parle également de pierres qui prennent vie. Des pierres 
qui semblent sans vie, mais que Dieu remplit de Son dessein.  

Dieu pose la question rhétorique à Néhémie : “ces pierres, qui 
semblent sans vie, peuvent-elles revivre”. Nous voyons qu’avec 
Dieu, oui, une pierre sans but peut devenir une pierre pleine de  
vie pour donner à Dieu la louange et l’adoration ! Je crois que  
c’est quelque chose que nous pouvons laisser nous parler en  
tant que pierres vivantes : que nous soyons remplis du dessein de 

Dieu. 
 

La pierre est l’image de la diversité, sculptée par le temps,  
façonnée par les saisons. Quel que soit notre âge ou notre  
origine, le Dieu tout-puissant connaît notre caractère unique et  
tout ce que nous avons traversé, et Il veut que nous participions  

à Sa gloire et à Sa louange !  
  

Les roches peuvent être immenses, comme une puissante  
montagne montrant la vaste nature d’un Dieu impressionnant,  
mais aussi minuscules, comme un caillou bordant les routes 
ordinaires de la vie, créant un chemin sur lequel nous pouvons 

marcher et atteindre notre destinée.   
 

Dieu nous décrit comme des pierres vivantes qui construisent 
une maison spirituelle. C’est une belle représentation du cœur de 

Dieu pour nous, en tant que communauté d’église. 



Approchez-vous de Christ, 
la pierre vivante rejetée par 
les hommes mais choisie et 

précieuse devant Dieu, et 
vous-mêmes, en tant que 
pierres vivantes, laissez-
vous édifier pour former 

une maison spirituelle, un 
groupe de prêtres saints, 
afin d’offrir des sacrifices 
spirituels que Dieu peut 

accepter par Jésus-Christ. 
1 PIERRE 2:4-5 (S21)



Une église faite de belles pierres de toutes les formes et de toutes 
les tailles, que Dieu a ajoutées en Son temps parfait, assemblées 
pour former une maison incroyable. Pouvez-vous vous voir dans 
le bâtiment ? En y regardant de plus près, vous êtes l’une des 
1000 ou 10 000 pierres uniques, reliées à la pierre à côté de vous, 

formant Son église.   
 

Une église formée par des pierres individuelles qui remplissent 
le but que Dieu leur a donné. Des pierres ramassées par un  
roi, comme celles que le roi David a ramassées et placées dans une 
fronde, qui est devenue une arme puissante pour Dieu. Tu es une 
pierre vivante aujourd’hui. Vous avez un appel divin, parfaitement 
façonnée par Dieu pour un temps comme celui-ci, pour abattre 

des géants et remporter des victoires.   
 

Une église dont les pierres sont des repères pour la génération 
future. Des pierres qui ne sont pas parfaites, mais qui sont  
mises à part pour être des témoins de Dieu, pour raconter Ses  
merveilles, ce qu’Il a fait et ce qu’Il accomplira pour les  
générations à venir. Nous sommes des pierres vivantes qui sont  
là pour déclarer à ceux qui viendront après nous et à ceux qui  
nous regardent maintenant, ceux qui ont besoin de l’encoura-
gement d’une pierre vivante pleine de déclarations de foi et de 

témoignages !   
 

Vous êtes une pierre vivante.
Ma prière est que dans cette saison d’Un Cœur pour la Maison, 
nous prenions tous notre place unique, réalisant notre appel, notre 
but, et sachions comment ajouter de la force en tant que pierre 
vivante pour donner la louange et la gloire à Dieu à travers tous  

nos campus.





ENTREVUE AVEC
PHIL & JANELLE 

du campus de Lyon



Phil et Janelle, qui êtes-vous ?

Bonjour. Nous sommes australiens de  
naissance et avons tous les deux gran- 
di dans la banlieue de Sydney. Nous 
avons trois beaux enfants, aujour-
d’hui adultes, qui vivent tous à Paris. 
Janelle travaille comme styliste de  
mode et, à l’église, elle aide à la tra- 
duction, à la conception de la scène 
et du foyer et à la connexion. Tandis 
que moi, Phil, je travaille à Hillsong 
Lyon dans l’équipe pastorale. Nous 
sommes venus en France il y a plus  
de 20 ans, suivant un rêve que nous 
croyons que Dieu a placé dans nos 
cœurs pour cette nation. Et nous ai-
mons pouvoir exprimer notre amour 
pour cette nation à travers notre église 
locale Hillsong Lyon.

Janelle, en tant que designer, 
comment as-tu découvert 
et développé ton caractère 
unique pour servir Dieu ?

Pour être honnête, je découvre continu-
ellement ma façon unique de servir 
Dieu. J’ai à cœur d’exprimer la profonde 
gratitude que j’ai envers Dieu en faisant 

écho à Son cœur pour les personnes 
qu’Il met sur mon chemin. Aussi loin  
que je me souvienne, j’ai toujours ex- 
primé mon cœur plus facilement en 
créant avec mes mains. Au fil du  
temps, lors-que je passais du temps  
avec Jésus, j’avais des aperçus de 
Son cœur pour différentes personnes 
et le Saint-Esprit semblait me faire part 
de la manière dont je pouvais les 
bénir. En répondant à cela, je me suis 
engagée sur la voie de partager le plai- 
sir de Dieu à créer et, par ce biais, à 
bénir les gens. 
 
Cela me conduit à vouloir connaître 
Son cœur encore plus profondément  
et, grâce à Sa générosité, je suis en  
mesure de participer au partage de  
son amour unique. Je pense que le dé-
veloppement de tout don découle de 
la recherche et de la connaissance 
profonde de Jésus, afin d’entrevoir Sa 
beauté. Comment pourrions-nous réagir  
autrement qu’en débordant d’amour et 
en servant les autres ?

Quels encouragements 
donnerais-tu aux gens sur
 le rôle qu’ils ont à jouer dans 
l’Église ? Quels sont les dons 
qui se développent en toi et 
chez les autres et qui rendent 
gloire à Dieu ?

Janelle
Je considère que nous sommes indi-
viduellement et singulièrement appelés 
à un objectif commun. Des pierres 
vivantes que Dieu édifie pour former  
une maison spirituelle comme il est dit 
dans 1 Pierre 2:5.



Une pierre devient un édifice lorsqu’elle 
est construite avec d’autres pierres ; 
une maison est une maison lorsqu’elle 
est remplie de vie. Ainsi, que nous 
nous réunissions à petite ou à grande 
échelle, la théorie devient pratique, 
nous participons au processus de 
construction. Nous avons reçu une  
telle tendre affection de la part de 
Dieu que notre réponse à notre recon-
naissance envers Lui s’exprime en  nous 
servant les uns les autres. Je suis con-
vaincue que nous ne pourrons jamais 
sous-estimer la grâce qui nous a été 
accordée. C’est puissant et c’est ce  
qui peut conduire les gens à Jésus.   
 
Je suis ébahie lorsque je vois des gens 
entrer dans l’église et, par amour pour 
Jésus, se réjouir de pouvoir servir les 
autres. Récemment, une jeune fille a 
réalisé qu’elle pouvait faire partie de 
l’équipe de traduction. Elle a trouvé  
un endroit où la grâce qu’elle a reçue  
de Jésus peut s’écouler et être une  
riche bénédiction qui exprime le cœur  
de Dieu. C’était magnifique de la voir, 
une fois de plus, s’émerveiller de la  
bonté de Dieu. 

Nous venons de célébrer
les 10 ans de Lyon. Qu’est-ce 
que cela signifie pour vous
de faire partie de notre église 
au cours de ces années ? 

Phil
Des amis nous ont dits que Hillsong 
lançait quelque chose à Lyon. Je crois 
que c’était un samedi, et le mardi soir 
suivant, nous étions là pour ce qui  
était probablement le deuxième ou 

troisième Connect Group. C’était il y a 
plus de 11 ans et nous n’avons jamais 
cessé d’être là depuis.   

Je pense qu’en ce qui me concerne, j’ai 
appris à aimer passionnément ce que 
nous sommes en tant qu’église. Notre 
expression en tant que communauté  
de Dieu, en tant que Hillsong. Et j’aime 
voir Dieu rencontrer constamment les 
gens, de mille manières différentes, et  
ils sont changés ou transformés par 
Dieu. C’est un tel privilège de faire  
partie de cela. Personnellement, ce qui 
me marque le plus, c’est de voir les gens 
répondre et dire oui à Jésus, alors qu’Il 
agit dans leur cœur. Pour moi, il n’y a 
rien de plus précieux que cela. 

Qu’est-ce que cela signifie 
pour vous d’aider vos trois 
enfants à découvrir leur 
caractère unique et leurs dons 
et de les utiliser pour glorifier 
Dieu dans cette génération ?  

Il est très important pour nous d’élever 
ces trois enfants incroyablement diffé- 
rents et uniques avec lesquels nous 
avons été bénis. Chacun de nos en-
fants est différent et exprime son 
adoration à Dieu et son expression de 
qui Il est aux autres, de manière tout  
aussi unique. Il est essentiel de faire de  
la place à ces différences. Les encou-
rager à être porteurs de la présence de 
Dieu dans leur domaine particulier est 
quelque chose que nous nous sommes 
efforcés de communiquer, en les encou- 
rageant à s’appuyer sur le cœur de  
Jésus, lorsqu’ils sont confrontés à l’in- 
compréhension et à l’opposition.  



Parler de vie et d’espérance, quand les 
circonstances n’en montrent que peu de 
signes, est essentiel pour cette généra-
tion en particulier.  

De quelle manière 
considérez-vous votre appel 
à être des pierres vivantes, 
individuellement
et collectivement ?  

Phil
Jésus a été la première pierre vivante,  
et nous avons la responsabilité indivi-
duelle de veiller à ce que nos vies lui 
ressemblent de plus en plus. C’est, en 
fait, Sa présence dans ma vie, et dans 
nos vies, qui renforce ce processus 
de croissance et de développement 
spirituel. Je veux donc bien le repré-
senter partout où je vais, que ce soit  
au travail, avec mes voisins ou même 
dans les magasins.   
   
Janelle 
Nous, en tant qu’église, en tant que 
pierres vivantes de Dieu, avons le privi- 
lège et la responsabilité d’être cette voix 
voix d’espoir pour les générations, une 

expression vraie, fiable, sûre et vivifiante 
de la grâce de notre Dieu abondamment 
bon et puissant. 
  
Il s’agit à la fois de l’unité ecclésiale  
elle-même, mais, en tant que corps de 
pierres vivantes, nous sommes égale-
ment appelés à déverser nos cœurs au 
nom des personnes perdues et brisées 
et à déverser le cœur de Dieu sur ces 
personnes égarées et brisées. Nous 
avons les plus grandes richesses de  
toute l’éternité à partager.  Il vous a appe- 
lés à passer de l’obscurité à sa mer-
veilleuse lumière, afin que vous procla-
miez Ses œuvres magnifiques – 1Pierre 
2:9 (BFC).

Dans les différentes saisons 
par lesquelles vous êtes 
passés, comment avez-vous
vu Dieu apporter la vie
dans certains domaines
de votre vie ?    

Phil
Ce que j’ai remarqué, c’est que, parfois, 
lorsque vous traversez une période 
difficile, vous n’êtes pas toujours sûrs de 
ce qui se passe, ou vous n’êtes pas sûr 
de savoir où vous allez. Et lorsque vous 
n’êtes pas sûrs de savoir où vous allez, 
c’est, en fait, difficile de « naviguer ». Je 
me souviens qu’à un moment donné, 
nous avons posé cette question à 
quelqu’un qui nous a répondu : « Quelle 
est la dernière direction que vous pensez 
que Dieu vous a donnée ? » Prenez cette 
question et utilisez-la comme votre 
« étoile polaire ».  

Ainsi, Dieu m’aide personnellement à na- 



viguer en plaçant des étoiles polaires 
dans mon cœur pour des saisons 
particulières. En ce moment, c’est cette 
phrase que « Dieu est bon ». 

Le Psaume 119:68 déclare :  « Tu es bon, 
et ce que Tu fais est bon ». Et lorsque 
je médite sur cette phrase, ou que je  
la place comme mon étoile polaire, je  
vois la bonté de Dieu s’animer.
Il fait de petites choses, qui, à un 
autre, ne sembleraient pas significa- 
tives, mais pour moi, c’est Dieu qui voit 
les désirs secrets de mon cœur et qui 
me montre qu’Il peut faire plus que ce 
que je peux demander ou imaginer.

En parlant de rester établi à 
travers les saisons, avez-vous 
des conseils à donner aux 
gens pour qu’ils gardent des 
fondations solides comme 
une pierre vivante ?    

Phil
Je pense que l’église est tellement 
cruciale dans le plan de Dieu. Son  
église, établie sur Lui, Jésus, comme 
pierre angulaire. Pour ma part, je suis  
conscient qu’il est si facile de se  
laisser distraire de l’idée que tout  
tourne autour de Jésus, même dans 
l’église. Apocalypse 2 parle de l’église 
éphésienne qui a fait tant de choses  
bien, mais qui a oublié son premier  
amour. Comment garder des fonda- 
tions solides en tant que pierre  
vivante ? En gardant Jésus comme 
notre premier amour. J’ai une respon- 
sabilité personnelle à cet égard, et il y  
a aussi une responsabilité collective. 
Tout tourne autour de Jésus. 

Quels sont vos espoirs et vos 
aspirations pour la prochaine 
saison ?   

Janelle
J’espère connaître Jésus toujours plus 
profondément. J’aimerais voir Son peu- 
ple rempli d’admiration et d’émerveille-
ment lorsqu’il le voit plus clairement. 
En exprimant Sa puissante bonté par 
des actes de service et des miracles,  
à l’intérieur de ce bâtiment vivant  
comme à l’extérieur, nous annonçons 
« les trésors infinis qui sont à leur 
disposition en Christ » et exprimons  
Sa sagesse multiple.   
   
Phil
J’aime l’image de pierres vivantes que 
nous utilisons pour Un Cœur Pour La 
Maison. Nous sommes utilisés pour 
construire une maison, dont Jésus est  
la pierre angulaire et où Dieu habite. Et  
cette idée que Dieu habite au milieu de 
nous, alors que nous nous réunissons 
en tant qu’église locale, m’épate un peu. 
J’espère que nous ferons encore plus 
l’expérience de Sa présence lorsque 
nous nous rassemblerons. Mais je rêve 
aussi de nous voir emporter Sa pré- 
sence avec nous dans nos villes, de 
sorte qu’elle transforme la vie d’autres 
personnes. Et alors qu’ils entendent 
parler de ce que Dieu fait, qu’ils se  
sentent attirés par les lieux de rassem-
blement que Dieu nous a donnés, où les 
gens peuvent venir à tout moment, pas 
seulement le dimanche matin, pour 
trouver des réponses, de l’espoir et une 
communauté. Des lieux où les gens 
peuvent rencontrer des pierres vivantes, 
rencontrer le Dieu vivant et, espérons-
le, devenir eux-mêmes des pierres  
vivantes. 





ENTREVUE AVEC
KADIATOU 

du campus de Paris



Qui es-tu ?

Je m’appelle Kadiatou et mon mari 
s’appelle Bruno. Nous avons quatre 
enfants : deux paires de jumeaux de 21 
ans et 15 ans. Nous sommes au campus 
de Paris depuis 6 ans.  

Raconte-nous comment
tu as rencontré Jésus ?  

J’étais musulmane lorsque Jésus m’a 
touchée, cela a transformé toute ma vie. 
Avant, je priais sans savoir pourquoi, 
par automatisme, par l’éducation que 
m’ont donnée mes parents. Je n’ai res-
senti aucune présence de Dieu pendant 
20 ans, durant ma pratique musulmane. 
Le jour où Jésus m’a touchée, j’ai 
res-senti une relation incroyable et  
puissante que je n’avais jamais connue 
auparavant. Je ne savais pas que Dieu 
pouvait me parler directement avec des  
visions ou me toucher jusqu’aux larmes. 
À partir de là, je me suis sentie vivante. 
Ce Jésus venait de réveiller une pierre 
endormie depuis des années. Il a attisé  
ma soif de Lui. J’ai vu la main de Jésus 
dans mon nouveau travail en m’offrant 
même une entreprise, qui commence à 

porter des fruits, alors que je m’accro-
chais à mon ancien travail. 

Comment as-tu vu la main
de Dieu sur tes enfants ?   

Nos enfants ont toujours été à l’église 
, depuis qu’ils sont bébés, priant avec 
nous à la maison et servant également 
à Sers Ta Ville. À leur majorité, ils ont 
commencé à tout lâcher doucement, 
cela correspondait au temps du Covid 
pendant lequel nos habitudes avaient 
changé. Ils ont lâché leurs écoles. Ils 
étaient en opposition totale avec nous 
sur tous les sujets ; mon mari et moi 
étions dépassés par les événements. 
C’était impossible de les faire venir à 
l’église, ils préféraient sortir avec leurs 
copains et travailler pour gagner de 
l’argent, délaissant complètement Dieu. 
Moi qui pensais que les mettre dans une 
école privée chrétienne suffirait pour les 
garder dans les voies du Seigneur !  
 
Je réalise aujourd’hui que Jésus est le 
seul Maître de tout l’Univers et Il connaît 
absolument tout, jusqu’au nombre de 
nos cheveux ! Dieu est le Créateur, et 
comme il est écrit dans Proverbes 3:5 : 
« Confie-toi en l’Éternel de tout ton cœur 
et ne t’appuie pas sur ton intelligence 
! ». Alors que nous nous confions à Lui 
Il agit.

Un jour, un de nos fils aînés est venu à 
une soirée de louange et, après avoir  
fait la queue, il a décidé de partir, éner-
vé. Cela m’a attristée, car j’ai pensé  
que l’ennemi avait gagné une bataille,  
mais je me suis rappelée que la victoire 
finale appartient toujours à Jésus.
J’ai donc écouté Sa voix qui me disait : 



« Ne t’ai-je pas ordonné : ‘Fortifie-toi et 
prends courage’ ? Ne sois pas effrayé 
ni épouvanté, car l’Éternel, ton Dieu, 
est avec toi où que tu ailles. » – Josué 
1:9 (S21) J’ai alors lâché prise et Dieu a 
commencé à guérir mon cœur, en 
m’encourageant avec d’autres paroles. 

Nous avons continué à prier pour eux, 
mais nous ne voyions aucun change-
ment dans leurs agissements. J’ai 
commencé à prier différemment, une 
prière simple et sincère en disant : 
« Seigneur, non pas ma volonté, mais 
Ta volonté, ils ne m’appartiennent pas, 
mais ils sont à Toi. Prends le relais, 
Seigneur, car je suis fatiguée ».  
 
Puis, l’été dernier, j’ai dit à mon mari  
que j’en avais assez et que, d’ici 
septembre, il y aurait du changement 
chez nos ainés, qu’ils allaient revenir  
à Jésus. Il m’a répondu que 2 mois  
cela faisait court pour une transforma-
tion. Je lui ai répondu avec foi : « Pour 
nous oui, mais pas pour Jésus ».  

Je me suis mise à genoux en prenant 
l’autorité que Jésus m’avait déjà do-
nnée, priant pour le changement dans 
leurs vies et pour leur retour dans la 
maison de Dieu. J’ai mis toute ma 
confiance en Dieu. De toute façon, 
je ne pouvais plus forcer nos ainés à 
retourner à l’église. J’avais compris que 
Dieu voulait me transformer, à travers 
nos enfants, en m’apprenant aussi à 
lâcher prise. Jésus est au contrôle de 
leur vie. Il fallait qu’ils découvrent Dieu 
par eux-mêmes. 

Et puis, récemment, le 11 septembre 
2023,il y a eu le concert de YouthFR 
auquel j’ai invité nos aînés. Un de nos 

fils m’a répondu qu’il viendrait avec 
sa copine et un ami. J’étais tellement 
contente que je voulais les laisser entre 
eux, mais ils m’ont demandé de rester. 
Je suis donc restée. C’est pour des 
moments comme cela que le Seigneur 
voulait que je reste : pour voir de mes 
propres yeux la réponse à mes prières, 
pour témoigner qu’Il est le Tout-Puissant, 
Il est Dieu. J’ai observé notre fils pen- 
dant la soirée : il louait avec passion et  
joie, en levant les bras toute la soirée,  
chose qu’il n’avait jamais faite. J’étais 
tellement surprise et heureuse ! Dieu  
l’avait touché, plus encore que je l’espé- 
rais ! Comme si cela n’était pas assez 
à mes pauvres yeux bien ouverts qui 
observait ces trois jeunes, le conducteur 
de louange a posé la question : « Est-ce 
que Dieu a parlé à quelqu’un ce soir ? » 
Et j’ai vu notre fils lever sa main. Jésus 
fait toujours au-delà de ce que l’on peut 
imaginer !
  
Notre fils m’a témoignée plus tard qu’il 
avait reçu cette parole de Dieu : « Laisse-
toi aller, Je suis là dans les bons comme 
dans les mauvais moments. Ne t’in-
quiète pas, ça va aller ». Cette parole 
ressemblait au verset que le Seigneur 
m’avait donné toute l’année dans  
Josué 1:9 et pourtant, je n’en avais  
jamais parlé à notre fils. Aujourd’hui, il 
revient à l’église et a des projets dans sa 
vie.

Ensuite, au Service Jeunesse, qui a eu 
lieu en octobre, notre autre fils jumeau 
est venu avec deux amis. Il a aussi levé 
les mains vers Dieu. Ils ne sont pas 
jumeaux pour rien ! Il m’a dit « Maman,  
tu as entendu, le pasteur Ben a dit :  
« Pas à pas, un pas après l’autre » ». Je 
lui ai répondu avec un brin d’humour :  



« Oui, en avançant, pas en reculant ».  

La victoire finale appartient toujours à 
Jésus, car les deux fils prodigues sont  
de retour dans la maison du Père, du 
Dieu vivant, avec quatre autres amis !   
  
Au travers de cela, Jésus m’a appris  
la patience et la persévérance, car 
j’avais tendance à vouloir aider Dieu  
en Lui donnant un coup de main  
parce qu’ll n’allait pas assez vite à  
mon goût. En fin de compte Son temps 
est toujours le meilleur.

Qu’est-ce que tu aimes
dans l’église ?   

« Ce que j’aime dans l’église, c’est  
cette liberté de venir tels que nous 
sommes, sans jugement ni contrainte, 
tout en prenant le temps de nous  
laisser nous investir au moment con-
venable et sans pression. J’aime aussi 
nos moments de communion en prière 
tôt le matin. J’aime le courage de nos 
pasteurs malgré les turbulences de 
la vie pour le corps de Christ. J’aime  
aussi toutes ces personnes dévouées 
corps et âme aux services de notre 
Seigneur, pour Son royaume. En les 
voyant, je ne peux pas rester sans  
avoir envie de servir, même si je suis 
venue avec des blessures de mon  
passé et la « peur au ventre ». Au final, 
on se lance en se focalisant sur Dieu. 
Car le chemin avec Jésus n’est pas fa- 
cile, mais Il est toujours à nos côtés 
dans les bons comme dans les mau-
vais moments. 

Quand as-tu ressenti le désir 
de t’impliquer dans les équipes 
de maraudes de Sers Ta Ville  ? 

Avant d’arriver à l’Église Hillsong, j’avais 
déjà pris l’habitude de faire à manger  
et de confectionner des boites en  
cartons remplies de nourriture. Je  
sortais toute seule et j’allais autour de 
chez moi, à Montparnasse, le long du 
cimetière, où se trouvaient à l’époque 
les tentes des personnes sans-abris.  
Je distribuais mes petites boites et 
discutais avec eux, cela me faisait un 
bien fou de voir leur joie de recevoir.  
Je me sentais également utile à faire  
ce geste. En discutant avec eux, je 
voyais qu’il n’y avait aucun calcul, tout 
était dit et fait naturellement, ce que  
je ne retrouvais pas dans les autres 
 sphères de ma vie. Tout de suite, je me 
suis sentie bien en leur compagnie. Et  
ce, malgré la mise en garde de mon 
entourage, car c’était potentiellement 
dangereux d’y aller toute seule. Je ne 
ressentais aucun danger, mais plutôt  



l’amour qui émanait d’eux. Ensuite, 
quand je suis venue à Hillsong, j’ai en- 
tendu parler de Sers Ta Ville. Je me suis 
tout de suite dirigée vers le responsable 
et j’ai intégré l’équipe : cela fait aujour-
d’hui 6 ans.  

Qu’est-ce qui t’a poussée
à avoir à cœur d’aider ?     

Je pense que c’est là que Jésus me 
veut, à l’extérieur, pour parler de Lui et 
prier pour ceux qui souffrent. Je suis 
très sensible et ma sensibilité m’oriente 
toujours vers la souffrance des autres. 
Être là pour les moins « honorables » 
de ce monde, pour son prochain, cela 
me rend heureuse et honore Jésus, car 
j’essaye toujours de me dire ce que 
ferait Jésus dans cette situation.  
 
Cette question m’aide beaucoup : que 
ferait Jésus ? Jésus était toujours avec 
ceux que le monde rejetait, n’aimait  
pas ou cachait. J’ai toujours aimé aller 
dans ce sens, à contre-courant. Mon 
Dieu m’a toujours montré qu’il fallait 
persévérer, aussi dans les « petites 
choses », même si cela parait répétitif.  
 
Je suis aussi passée par la souffrance, 
quand j’étais touchée par la maladie 
de  Crohn. Mais Jésus m’a guérie 
après une semaine de jeûne de Daniel. 
Paradoxalement, ce jeûne se caracté- 
rise par le fait de manger des légumes 
et des fruits alors que cette maladie les 
contre-indique. Jésus l’a fait ! Gloire à 
Dieu ! Amen !  

Pourrais-tu partager une 
histoire qui t’a marquée
lors des maraudes ?     

Pendant le Covid, nous avons eu des 
hauts et des bas. J’ai mis deux paires  
de gants et je suis repartie de plus  
belle, car j’ai ressenti une parole de 
mon Dieu qui est devenue comme une 
évidence pour moi : « J’ai eu faim, vous 
m’avez donné à manger, j’ai eu soif et 
vous m’avez donné à boire […] », dans 
Matthieu 25 :35-46. D’autant plus en 
cette période, il n’y avait plus d’autres 
maraudes, je me disais qu’il fallait  
oublier le danger et y aller. Jésus me 
protégera et c’est ce qu’Il a fait. Nous 
avons fait des attestations et nous  
nous sommes retrouvés, même pen-
dant le Covid. Nous avons servi et prié 
avec nos amis de la rue. Nous avons 
distribué des crêpes, gâteaux, cafés, 
chocolats chauds. Quelle joie sur leurs 
visages ! Mais au fond de moi, je disais 
à Dieu que nous priions et continuions 
toujours à les rencontrer sans voir de 
changement. C’est comme si on tournait 
en rond, certains continuaient toujours  
à boire et étaient allongés par terre,  
sans connaissance Je ressentais quel- 
quefois une désolation, mais nous conti-
nuions toujours à servir et à prier avec 
eux, en priant également à la maison  
pour eux. 

Puis, après cet été, nous nous sommes 
revus et sommes retournés servir, 
comme d’habitude, avec joie et amour. 
Nous servions le thé et le café, un jeune 
homme s’est approché et a demandé 
du thé, bien habillé et complétement 
méconnaissable. Je l’ai servi, puis une 
de mes sœurs en Christ m’a dit : « Tu ne 
l’as pas reconnu ? C’est [son prénom] ! » 



C’était incroyable ! Je lui ai posé la 
question si c’était vraiment lui et il m’a  
répondu : « Oui, c’est bien moi », en 
m’appelant par mon prénom. J’ai com-
mencé à remercier Dieu ! Il avait 
rencontré quelqu’un qui lui avait trouvé 
du travail et il ne buvait plus. Il avait 
vécu une transformation instantanée. 
Nous l’avons pris dans nos bras en 
remerciant le Seigneur pour Son œuvre 
de transformation. J’étais comme ces 
disciples d’Emmaüs qui marchaient 
avec Jésus sans Le reconnaître après 
Sa résurrection. Ce jeune homme était 
toujours allongé avec un bonnet sur la 
tête par terre, complétement alcoolisé, 
ceci depuis quelques années, mais il 
était toujours enthousiaste à prier avec 
nous bien qu’il ne soit pas chrétien. 
Jésus aime et touche tout le monde. 
Cela m’a redonné du baume au cœur et 
je me suis dit : « juste un de sauvé, c’est 
une victoire pour nous. » 

Lorsque que tu entends la 
déclaration « vous êtes des 
pierres vivantes », à quoi 
est-ce que cela te fait penser ?     

Je pense tout de suite à Jésus qui est 
la pierre principale et nous, Ses frères 
et sœurs, nous sommes les pierres 
vivantes, Son Église, c’est-à-dire Son 
corps et Christ la tête. L’Église n’est  
pas un bâtiment en pierre figée sur  
place le dimanche. Nous sommes 
l’Église,ces pierres vivantes destinées 
à bouger le reste de la semaine pour 
servir notre Dieu partout. En donnant 
de notre temps pour être à l’écoute 
des souffrances des autres et en les re-
mettant à Jésus pour qu’Il s’en occupe. 
En allant dans les maisons pour visiter 

des malades. En parlant de Jésus. En 
aimant les autres. En ressemblant tout 
simplement à Jésus. Car le monde, au-
jourd’hui, a plus que besoin de notre  
Dieu Sauveur. Jésus veut juste être notre 
ami fidèle, avoir une relation avec nous. 
Sa fidélité est sans faille quand on se 
confie à Lui à cœur ouvert.





VIVRE POUR
UNE MISSION
DIFFÉRENTE

Des roches et des pierres qui jouent leur rôle
dans la construction des maisons où vivent les gens.

Des roches et des pierres qui forment une église
où les gens louent et où les communautés sont touchées. 

Des pierres et des rochers qui forment un sentier
sur lequel les personnes peuvent se tenir.   
Des roches et des pierres qui constituent

les fondations de l’avenir.  



RAPPORT
Un Coeur Pour La Maison 2022

Grâce à la généreuse contribution des gens à l’offrande miracle  
Un Cœur Pour La Maison de l’année dernière, nous avons pu 

renforcer les campus. 

LES CAMPUS  
Nous avons pu acheter du matériel à  
Paris, Massy, Lyon, Marseille et égale-
ment aider à apporter des ressources 
aux enfants de Genève. Nous avons pu 
continuer à soutenir nos campus plus 
jeunes de Marseille et de Luxembourg. 

BESOINS 
FUTURS EN 
MATIÈRE
DE BÂTIMENTS  
Nous avons égale-
ment pu mettre de  
côté une partie 
des fonds pour 
notre avenir.

IMPACT SOCIAL  
Grâce à Un Cœur Pour La 
Maison 2022, nous avons 
pu aider les familles dans le 
besoin de notre église à Kiev  
et contribuer à des moyens de 
chauffage, en particulier pendant 
l’hiver de l’année dernière, alors 
qu’ils font face à la guerre.   
  
Grâce à Sers Ta Ville,
l’église sou-tient et aide
des personnes dans le besoin
et des associations.

 



LES FUTURS
PROJETS

Un Coeur Pour La Maison 2023
À l’approche de l’événement Un Cœur Pour La Maison de cette 
année, nous voulions vous montrer comment votre contribution 
apportera de la force dans les domaines suivants : les besoins pra-
tiques des campus, les besoins futurs en matière de bâtiments, le 
soutien à l’implantation d’églises dans le monde, l’impact social et 

le soutien à la mission. 



Besoins
& soutien

des campus



Paris
Nous souhaitons augmenter les services réguliers pour la jeu-
nesse et les jeunes adultes. Nous voulons améliorer l’espace Fuel 
et l’espace enfants pour le rendre plus accueillant et attrayant. 
Nous aimerions aussi améliorer la signalisation dans le foyer et les  
couloirs afin qu’on se sente plus comme à la maison au 13e Art !  

Massy
Nous souhaitons rendre l’éclairage et le foyer plus accueillants 
et fournir des écrans ainsi que l’équipement nécessaire pour la  
vidéo.  

Marseille
Notre campus de Marseille est de plus en plus fort dans ses  
dîmes et des offrandes. Nous continuerons à apporter notre sou- 
tien financier par le biais de l’offrande Un Cœur Pour La Maison 
de cette année.

Lyon
L’église a besoin d’un bureau pour ses activités en semaine. 
Il y a aussi besoin de nouveaux ordinateurs, d’une piscine pour les 
baptêmes et d’équipement pour Hillsong Kids.  

Luxembourg
Il s’agit de notre plus récente implantation d’église et nous conti-
nuerons à y investir par le biais de l’offrande Un Coeur Pour La 
Maison de cette année. Nous voulons également améliorer 
l’Espace Parents pour bénir les familles avec des nouveau-nés.   

Genève
Nous voulons investir pour voir les ministères Sers Ta Ville et Kids 
& Famille ainsi que l’équipe de soutien pastoral et la communauté 
jeunes adultes se renforcer et s’agrandir.



Futurs
bâtiments

Au cours des 18 dernières années, nous avons 
mis des ressources de côté avec diligence et nous 
continuerons à le faire avec l’offrande Un Cœur Pour 
La Maison de cette année. Nous croyons qu’un jour, 
nous posséderons des bâtiments dans chaque ville où 
nous avons des campus et nous voulons être prêts à 

saisir la bonne occasion qui se présentera à nous. 

Nous apprécions également vos prières alors que 
l’équipe et le comité de construction recherchent de 

futurs bâtiments pour nos campus.



Implantation
d’églises

Cette année, nous contribuerons à la reconstruction de 
notre église à New York et soutiendrons l’implantation 

de notre église à Tel Aviv.



Impact social
En février, lors de notre Dimanche de la Vision, nous 
avons annoncé que l’un des axes principaux de notre 
mission est d’avoir un impact social durable. Dans 
le cadre de cette initiative mondiale, nous voulons 
commencer à développer de plus en plus cette  

mission sur nos campus locaux.



Sers Ta Ville (local)
Nous voulons faire une différence dans nos villes, en allant 
vers le développement du ministère Sers Ta Ville dans la vie de  
l’église ! Cela comprendra les programmes existants et en cours 
de développement au niveau local, ainsi que l’aide aux personnes 
dans nos campus. 

Sers Ta Ville (internationnal)
Cette année, nous nous concentrerons sur le soutien à Vision 
Rescue et à A21.



Soutien dans 
le ministère

Nous voulons être une bénédiction et un soutien, 
même à petite échelle, pour un étudiant qui étudie à 
l’université biblique ou à un missionnaire ; l’aider dans 

ses démarches pour servir Dieu. 



En regardant tous ces projets et l’utilisation de ces ressources, 
nous voulons aussi vous encourager à considérer les dîmes et les 
offrandes ordinaires, alors que nous nous approchons de l’offrande 
Un Cœur Pour La Maison. Nous avons indiqué, plus haut, notre désir 
d’investir dans certains domaines avec notre offrande Un Cœur 
Pour La Maison, mais il se peut que, dans certains campus, nous 
devions utiliser une partie de l’offrande de cette année pour aider 
à équilibrer le budget si nous ne constatons pas une augmenta- 
tion des dîmes et des offrandes pour couvrir les dépenses géné-

rales de fonctionnement.



COMMENT
JE PEUX

PARTICIPER ?
Chacun est le bienvenu et est encouragé à participer à cette  
offrande. Donner est plus à propos d’exprimer son désir et sa 
passion pour bâtir la Maison de Dieu et Son Royaume, qu’à propos 

du montant.

Prier  
Prenez

le temps de
prier et de

demander à 
Dieu de vous 
montrer ce 
que vous 
pourriez
apporter. 

Apporter
Rejoignez-nous
le 12 novembre 

pour notre 
dimanche Un 
Cœur pour 

La Maison et 
donnez remplis 

de foi, car 
Dieu va utiliser 
cette offrande 
pour bâtir Son 

Royaume. Vous 
pouvez aussi 

donner en ligne 
jusqu’à la fin de 

l’année.

Préparer
Définissez un 

objectif de foi, 
écrivez-le et 
accrochez-le 

quelque part où 
vous pouvez le 
voir. Cela vous 
rappellera de 
prier et vous 
encouragera 

à atteindre cet 
objectif.



LES MOYENS
DE DONNER
Application  

Téléchargez HILLSONG 
GIVE et sélectionnez

votre campus. 

Pensez à choisir ‘Un 
Coeur Pour La Maison’ 
dans le menu déroulant.

Virement 
bancaire  

Pour les coordonnées 
bancaires de votre 

campus, visitez
hillsong.fr/donner.

Pour tout autre moyen, contactez notre équipe.
En France — finances@hillsong.fr ou au +33 (0)9 74 77 75 75

En Suisse — finance@hillsong.ch ou au +41 22 810 85 97

Enveloppe  
Utilisez l’enveloppe ‘Un 
Coeur Pour La Maison’ 

placée sur votre siège à 
l’église le dimanche.

En ligne  
Donner en ligne, 

c’est simple, rapide
et sécurisé. Visitez 

hillsong.fr/offrande
et cliquez sur le bouton 

‘DONNER’.




